

Cuba destaca en la feria turística española Fitur 2018



Madrid, 19 ene (RHC) En el ámbito de la 38 Feria Internacional de Turismo de España, Fitur 2018, Cuba se destaca entre los participantes por alcanzar diversos reconocimientos.

Como parte del encuentro -ideal para establecer contactos e intercambios con los principales tour operadores europeos y canadienses- La Real Academia Española de Gastronomía declaró a La Habana como Capital de la Coctelería de Iberoamérica.

La distinción fue rubricada por el presidente de las academias española e iberoamericana de Gastronomía Rafael Ansón y el ministro cubano de Turismo Manuel Marrero, informó en su cuenta en Twitter Gustavo Machín, embajador de la mayor de las Antillas en la nación europea.

De igual modo, Cuba recibió el premio "Excelencia" como país más seguro para el turismo.

En esta edición de la feria -que se efectúa en Madrid, España, hasta el 21 de enero- asisten directivos de las principales cadenas hoteleras de la nación caribeña, así como las asociadas Meliá Hoteles, Iberostar, Blue Diamond, entre otras.

Más de 10 mil empresas participan en Fitur 2018, y se destaca la presencia de varias delegaciones latinoamericanas.

Por: María Karla González Mir, estudiante de Periodismo (Fuentes: ACN, PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/152993-cuba-destaca-en-la-feria-turistica-espanola-fitur-2018>



Radio Habana Cuba